

BARZOTTI

Enfin grand-père



■ V. ROCHER

HEUREUX ÉVÉNEMENT

Barzotti fou de joie: « Je suis nonno pour la première fois ! »

Sarah, sa cadette, lui a donné le plus beau cadeau de sa vie: une petite-fille, Assia

Le chanteur nous l'a avoué hier. « Je n'ai pas dormi de la nuit », expliquait ainsi Claude Barzotti quand nous l'avons joint. « Je viens juste d'apprendre que j'étais enfin nonno pour la première fois ». Cela veut dire « grand-père » en italien. Ce cadeau, c'est Sarah, sa fille cadette qui le lui a donné. La famille Barzotti accueille une nouvelle... fille. Son prénom? Assia!

du par le chanteur s'est déroulé à la clinique Saint-Pierre, d'Uttignies, à quelques kilomètres du domicile de Claude Barzotti qui habite à La Roche, sur le territoire de Cour-Saint-Étienne. L'homme, bien qu'un oiseau de nuit, n'a jamais voulu quitter les siens. Il a toujours voulu vivre dans la région qu'il aime tant, son Brabant wallon. Dix minutes plus tard, il prenait sa voiture pour aller féliciter Sarah et son gendre, Maher qui était, lui aussi, aux anges.

Cette bonne nouvelle, il l'attendait depuis des jours. Il nous en parlait depuis des semaines. Des mois, même. Hier, quand nous avons appelé Claude Barzotti aux alentours de 16 heures, nous avons parlé à un homme heureux. Il n'avait plus la voix de ce chanteur éméché qui avait sombré dans l'alcool à plusieurs reprises par le passé. Il avait la voix claire d'un homme qui ne touche plus à la dive bouteille depuis huit mois. Hier, pourtant, Francesco, c'est le vrai prénom du chanteur du « Rital », buvait. Du... petit lait! « Je viens d'apprendre, il y a une demi-heure, ce que j'attendais depuis cette nuit. Je vous l'avoue, je n'ai pas trouvé le sommeil. Je suis... nonno pour la première fois. Oui, grand-père, à l'âge de soixante-deux ans! »

« J'ai fait une berceuse pour Assia », confie l'auteur de la chanson... « Sarah » en 1992

En principe, l'arrivée de la petite Assia était prévue pour la fin du mois de septembre mais elle a pris son temps. Sur la page Facebook de la maman, ses amis n'arrêtaient pas de lui poser la question qui, à la longue, devait peser: « Alors, elle est arrivée? » La réponse était toujours la même: « Je vous préviendrai quand ce sera le cas », écrivait Sarah, tout en remerciant ses amis qui l'encourageaient. Pendant que nous lui parlions au téléphone, Claude n'a pas tardé à chanter l'air qu'il avait composé pour Assia. « Une berceuse... elle est arrivée après la sortie de mon dernier disque mais peu importe, il s'agit d'un très heureux événement. Vous savez, j'ai vécu beaucoup de malheurs ». Il pense évidemment à ses parents, notamment à sa maman qui l'a quitté un 1^{er} octobre. Sa



La chambre rose est déjà prête.



« Assia » signifie « celle qui soigne » en arabe.



Le chanteur avec ses deux filles.



Les heureux parents.



Claude Barzotti est un grand-père comblé.

3,6 KILOS Sarah, sa fille cadette, a donné naissance à une petite fille pesant tout de même 3.600 grammes. Son prénom? Assia.. En arabe, cela signifie « celle qui soigne ». L'heureux événement tant atten-

drah espérait qu'Assia arrive ce jour-là mais elle ne lui en voudra certainement pas d'avoir attendu cinq jours de plus!

QUE DE FILLES !
« Au début, quand on est un homme, on ne pense qu'à une

chose: s'amuser. Puis, avec le temps, vous changez... vous pensez à la famille », poursuit le chanteur qui est tout heureux d'être présent aux côtés de sa fille cadette.

Quand on lui fait remarquer que, décidément, il n'est entouré

de filles, il rigole. « Arrêtez, je vais me pendre! J'ai eu deux filles, j'ai deux chattes et j'ai deux chiennes. Et voilà que j'ai une petite-fille! Non, sérieusement, je nage dans le bonheur ». Dans quelques semaines, il devra pourtant s'envoler, une nouvelle

fois au Québec où l'attendent une tournée et un passage par l'Olympia de Montréal. « Puis, l'année prochaine, j'ai déjà une cinquantaine de dates en France ». Mais, c'est sûr, il gardera du temps pour pouponner! ■

GRATUIT DANS VOTRE JOURNAL
UN POSTER PÉDAGOGIQUE
SUR LES INVERTÉBRÉS DE NOS RÉGIONS

LaCapite
N°1

Une défaite la tête haute pour les Castors

Elle se suicide pour échapper aux dettes!

BARZOTTI
Enfin grand-père

MATT DAMON
cartonne dans « Seul sur Mars »